

Das BAV-Team stellt sich vor:

Markus Pumberger, Leiter BAV Zurich Österreich

Ich wurde am 12. Mai 1981 in Ried im Innkreis geboren und habe meine ganze Kindheit und Jugend in dieser schönen Kleinstadt in Oberösterreich verbracht. Zum Studium zog es mich nach Wien, das inzwischen zu meiner Heimat geworden ist.

Ausbildung

- Abgeschlossenes Diplomstudium der Mathematik an der Universität Wien mit Schwerpunkt Angewandte Mathematik und Scientific Computing
- Vorlesungen an der WU Wien zum tieferen Verständnis wirtschaftlicher Themen
- Zahlreiche Kurse im Rahmen der Aktuars-Ausbildung am Salzburg Institute of Actuarial Studies und der TU Wien



Beruflicher Werdegang

Bereits während des Studiums konnte ich als Lehrer in einer Nachhilfeschule Erfahrung darin sammeln, wie man mathematische Inhalte möglichst verständlich vermittelt. Nach einem Einstieg in die Finanzbranche im Bankensektor wurde ich im April 2011 Teil der Zurich Versicherung in Österreich: Von Beginn weg war ich dabei im Bereich der betrieblichen Altersvorsorge aktiv, die von meinem **Vorgänger und Förderer Gerhard Danler** schon damals mit Weitsicht strategisch als Zukunftsthema der Versicherungsbranche erkannt wurde.

Nach einigen Jahren habe ich die Verantwortung für das Team der Versicherungstechnik in der BAV übernommen und im Zuge dieser Tätigkeiten laufend eng mit unseren Vertriebspartnern zusammengearbeitet: Vom Support für das Neugeschäft bis hin zur Vertragsverwaltung und dem Service für unsere Kundinnen und Kunden decken wir damit **alle Themen aus einer Hand** ab – ein großer Vorteil für die BAV-Kundinnen und Kunden von Zurich!

Mit 01.04.2021 habe ich schließlich die Gesamtleitung der BAV übernommen, die einer der Eckpfeiler in unserer Strategie der Lebensversicherung von Zurich ist. So ist es mir wichtig, dass tarifliche Anforderungen unserer Kunden in der BAV in der Produktentwicklung berücksichtigt werden: Dabei hilft die enge Abstimmung zwischen Aktuariat und Versicherungstechnik bei uns im Haus.

Ein **weiterer Schwerpunkt ist die Nähe zu unseren Partnern vor Ort**: Aus diesem Grund können unsere BAV- und Life-Spezialisten vor Ort jederzeit zu fachlichen und vertrieblichen Themen Unterstützung bieten. Ich bin überzeugt, dass die BAV in Zukunft ein essenzieller Bestandteil sein wird, wenn Unternehmen attraktive Arbeitgeber sein wollen. Wir sehen dies auch an den sehr positiven Geschäftszahlen der BAV bei Zurich, die trotz unsicherer Zeiten zeigen, dass die BAV ein Wachstumsmarkt ist und weiter sein wird.

Zu mir als Person

Für mich sind Zusammenarbeit auf Augenhöhe, Teamgeist und Handschlagqualität besonders wichtig. Daher schätze ich Freundschaften und verbringe gerne Zeit bei genussvollem Austausch und Diskussionen. Mein ganzes Leben hindurch machte mir Sport immer Spaß: sei es als Teil einer Fußballmannschaft oder meditativ am Berg. Auch Kultur empfinde ich als bereichernd, und ich versuche, sie häufig zu erleben. Ausgleich finde ich auch immer wieder bei Reisen, manchmal weiter weg wie nach Südamerika, aber immer wieder zum Dolce Vita nach Italien.

Ich freue mich auf ein Kennenlernen, auf Austausch und Zusammenarbeit in der BAV!



Mag. Markus Pumberger

Leitung Betriebliche Altersvorsorge
UW & Vertragsservice, Dezentrale UW BAV
Versicherungstechnik

Zürich Versicherungs-Aktiengesellschaft
Leopold-Ungar-Platz 2
+43 1 50125-1483 (Telefon)
markus.pumberger@at.zurich.com

Foto Mag. Pumberger von Zurich beigestellt